

Fecha: 20-06-2024

Medio: El Mercurio Tercera Edición (C) - Chile

Supl. : El Mercurio Tercera Edición (C) - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Dos muertos deja grave colisión entre tren de pasajeros de prueba y otro de carga en la comuna de San Bernardo

Pág. : 7

Cm2: 166,6

Tiraje:

131.961

Lectoría:

131.961

Favorabilidad:

No Definida

NUEVE HERIDOS FUERON TRASLADADOS A LA MUTUAL DE SEGURIDAD:

Dos muertos deja grave colisión entre tren de pasajeros de prueba y otro de carga en la comuna de San Bernardo

Un violento choque de trenes se registró anoche en la comuna de San Bernardo, entre un vehículo de pasajeros que estaba realizando maniobras de prueba y una máquina de carga.

De acuerdo a la primera información entregada por Carabineros esta madrugada, dos personas resultaron fallecidas y nueve lesionadas.

La emergencia provocó inmediato impacto entre los testigos del hecho, ya que a raíz del impacto el convoy de pasajeros quedó montado sobre el tren de carga.

El accidente se produjo a la altura del kilómetro

26 de la Ruta 5 Sur, en el sector de Lo Herrera. De acuerdo a la información policial preliminar, los fallecidos serían el conductor del tren de carga y su acompañante, de 48 y 58 años.

Las nueve personas lesionadas iban al interior del tren de pasajeros, el que estaba haciendo pruebas de velocidad al momento del accidente. Los heridos fueron evacuados por el SAMU hasta la Mutual de Seguridad y cuatro de ellos serían de nacionalidad china.

La máquina que estaba realizando las pruebas sería parte de los trenes adquiridos por EFE para

modernizar el servicio del tren Rancagua-Estación Central, fabricados en China por CRRC-Sifang.

El tren de carga, en tanto, pertenece a la empresa Fepasa y llevaba 1.346 toneladas de placas de cobre.

Por instrucción de la Fiscalía de San Bernardo se instruyó la realización de peritajes por parte de la SIAT, Labocar y el OS9 de Carabineros.

Christopher White, alcalde de San Bernardo, declaró que "es un hecho lamentable y hay que determinar sus causas. No recordamos una situación de esta gravedad".



El tren de pasajeros había sido adquirido recientemente por EFE y fue construido en China.